



"K - TODOS LOS PERSONAJES":

SHIOTSU GEN & MINATO HAYATO Y AKITO (POR RAIKAKU REI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

15 DE DICIEMBRE DE 2010: SHIOTSU GEN & MINATO HAYATO Y AKITO

"Debería haberles enseñado mejor cuando aún eran niños.", gruñó el cliente sobre su copa mientras bebía whisky agudo.

El camarero no muy complaciente, fumando un cigarrillo, puso los ojos en blanco con una expresión hastiada. "No te emborraches, viejo."

"Los dejé ir a la escuela, ya sabes. Eran niños inteligentes y hablaban en serio sobre todo el trabajo escolar. Pero nunca vi ni a un solo amigo al lado de ellos. Siempre decían que su tiempo después de la escuela pertenecía a Scepter 4, regresaban directamente al cuartel general e inmediatamente se ponían los uniformes."

"Scepter 4 después de la escuela, huh. Suena como un animé para chicas."

"Significa que en la escuela no aprendieron sobre cómo interactuar con los demás. Para ellos, su mundo más importante no era la escuela de todos modos, e incluso no tener amigos y estar aislados en la escuela no los hacía sentir solos, porque siempre había dos de ellos y debido a eso los mocosos siempre eran autosuficientes."

"Haah, de verdad."

"Estás cuidando a una niña que no es tuya, ¿no? Mejor cuídala ahora, o lo lamentarás más tarde."

"¡No amontones a Anna junto con ellos!", Se quejó el camarero en cuestión, claramente sin buenos modales en cuanto a servir a su cliente, Kusanagi Izumo.

Shiotsu sonrió torpemente y apoyó la barbilla en la mano. "Si, tienes razón. Esa chica es fuerte y sabia. Por cierto, ¿está bien?"

"Sí, ella está bien. Incluso comenzó a sonreír últimamente."

"...Ya veo."

Shiotsu conoció a Kusanagi durante el incidente centrado en Kushina Anna. En ese momento, debido a su posición, Shiotsu estaba del lado de los que perseguían a Anna y con los que Kusanagi y el resto de Homra lucharon. Shiotsu todavía se sentía muy mal por lo que tenía que hacer en ese entonces.

Kusanagi apagó su colilla de cigarrillo y se apoyó contra el mostrador. Como no había otros clientes en el bar a excepción de Shiotsu, Kusanagi estaba entretenido con la idea de cerrar por esa noche.

"Aún así, pensar que vería el día en que apareciera Shiotsu preocupado por las dificultades de la crianza de los hijos..."

"...Excepto que ya no son niños."

Con la aparición del nuevo Rey Azul, Munakata Reisi, los miembros del viejo Scepter 4 como Shiotsu y los gemelos, Minato Hayato y Akito, se convirtieron en sujetos de regulación por el nuevo Scepter 4. Los hermanos Minato desafiaron eso, y por un tiempo, estaban huyendo y eran buscados por el nuevo Scepter 4, pero más tarde fueron liberados sin escolta, con Shiotsu a cargo de ellos como sus hijos adoptivos, con la condición de que él asumiera la responsabilidad de supervisarlos.

Y en este momento, dijo Shiotsu, tener que lidiar con los gemelos que, habiendo madurado físicamente, todavía carecían severamente de la madurez mental correspondiente, sentía que estaba cosechando lo que se había sembrado, olvidándose de enseñar las dos cosas que necesitaban ser enseñadas antes que nada. Sin socializar, era imposible adquirir humildad y respeto por los demás, por lo que era imposible que los gemelos pudieran pasar una entrevista de trabajo y obtener un empleo. Siempre vivieron en un mundo donde naturalmente se entendían sin palabras, y por esa razón, cuando se trataba de relaciones personales con otros, estaban extremadamente incómodos. Para empeorar las cosas, tampoco podían hacer las tareas domésticas. Habiendo venido a vivir en el mundo único que era Scepter 4, realmente eran como niños completamente desconectados del mundo práctico.

Pero aún así, para Shiotsu, su situación actual, a pesar de hacerle pensar en algo tan estúpido y trivial, era una vida cotidiana tranquila que no había visto en mucho tiempo.

++++++

Cuando Shiotsu llegó a casa, Hayato y Akito giraron sus cabezas hacia él simultáneamente.

"Comandante.", se dirigió a él, y Akito hizo una mueca ante eso.

"Deja de llamarlo así, te lo dije. Él no ordena nada más."

La cara de Hayato cambió momentáneamente ante el recordatorio. "Gen-san.", se corrigió a sí mismo. "Hemos decidido lo que vamos a hacer a partir de ahora."

Ante esas palabras, la mano de Shiotsu, deshaciendo el nudo de su corbata, se congeló en mitad del movimiento.

"Iré a la universidad. Es lo mejor."

"Ya veo.", pensó Shiotsu.

Hayato y Akito se graduaron de la escuela secundaria, pero nunca intentaron ingresar a la universidad. Regresar a los estudios y volver a aprender desde cero no parecía un mal plan, de verdad.

"Suena bien, pero ya es diciembre. Ustedes dos no estarán listos para los exámenes a tiempo este año."

"¿Es eso así? No lo sabrás hasta que lo intentes."

"...Bueno, es cierto. Ustedes dos siempre fueron inteligentes y buenos para estudiar, en lo que se refiere a la tarea escolar, supongo."

"Estás haciendo que parezca que no somos tan inteligentes cuando no se trata de tareas escolares.", observó Hayato con disgusto.

Akito se rió entre dientes y miró a Shiotsu de nuevo. "Por cierto, Gen-san, dijiste "ustedes dos", pero no planeo ir a la universidad. Estoy pensando en convertirme en un oficial de policía."

Esta vez, Shiotsu se sintió conmocionado de verdad cuando sus ojos se agrandaron. Pensar que estos dos, unidos desde siempre, en realidad elegirían diferentes caminos a seguir y futuros diferentes para ellos mismos, ese pensamiento nunca había cruzado por su mente hasta ahora.

"¿Están eligiendo diferentes carreras?"

"No exactamente, porque sabes, aunque estábamos considerando nuestro futuro cada uno por su cuenta, hemos llegado a la misma conclusión y al mismo lugar.", comentó Akito con una expresión amable en su rostro. Últimamente, había estado haciendo esa cara mucho.

Hayato arrojó su cofre y enderezó su postura. "Nuestra admiración por Habari Jin, no ha cambiado incluso ahora. Sin embargo, entendemos muy bien que, en este punto, engañarnos a nosotros mismos con el juego de simulación de Scepter 4 no tiene sentido y no servirá de nada. En cuyo caso, la organización más adecuada para hacer realidad nuestros ideales es la policía."

"Hayato perseguirá a un transportista en la policía con un título universitario como su trampolín. Y yo intentaré abrirme camino desde abajo."

"Apuntaré a la cima de la organización policial, y algún día alcanzaré una posición lo suficientemente alta para que ni siquiera Munakata Reisi actúe en grande conmigo."

"Haah." Shiotsu dejó escapar un suspiro que podría haber sido tanto de perplejidad como de asombro.

Mientras estaba ocupado preocupándose por estos dos, considerándolos como niños fuera de contacto con la realidad, ellos, a su manera, también habían estado reflexionando sobre muchas cosas, aparentemente. Su plan todavía estaba lleno de problemas, como una extensión del sueño de un niño, pero al menos habían encontrado su resolución de enfrentar y luchar contra la realidad.

Shiotsu se rascó la mejilla. "Bien, qué puedo decir. Por el momento, hagamos una pequeña fiesta esta noche y brindemos por su futuro.", dijo con una gran sonrisa.